

MANOSQUE

La lumière de Bethléem rassemble les confessions devant la mosquée

A l'initiative des Scouts et Guides de France, les membres de Manosque Fraternité, les représentants des différentes communautés religieuses de la cité, des athées, beaucoup d'enfants...



en tout plus de cent personnes se sont rassemblées dimanche 13 décembre en milieu d'après-midi devant la mosquée de Manosque pour allumer la lumière de Bethléem. Le même type de manifestation avait été organisé l'an dernier devant l'église Saint-Sauveur.

«C'est un symbole de paix, cette lumière est amenée dans toute l'Europe par des jeunes qui vont veiller à ce qu'elle ne s'éteigne pas. C'est un vrai élan d'espérance» commente Nathalie Timoner-Fontaine, responsable des Scouts dans les Alpes-de-Haute-Provence. Pile un mois après les attentats de Paris qui ont fait, on le rappelle

La fête juive Hanouka célébrée avec les différentes communautés religieuses

Mercredi dernier, et pour la deuxième année consécutive, sur la promenade Aubert Millot, la fête de Hanouka (dite fête des Lumières) a été célébrée par la communauté juive de Manosque, entourée de toutes les

communautés religieuses de la ville, des membres de "Manosque-Fraternité", et du maire, Bernard Jeanmet-Péralta.

Les bougies de la Hanouka (chandelier à 9 branches) ont été allumées par Marc Kassabi. «Puisse

cette lumière faire reculer l'obscurité et l'obscurantisme et apporter la Paix dans le monde».

L'allumage s'est conclu par une dégustation de beignets partagée dans la fraternité et la convivialité.



Une centaine de personnes ont participé à la cérémonie.

130 victimes, des messages de paix et de fraternité ont été délivrés, la lecture de l'appel du Camp des Milles lancé le 29 novembre dernier «pour la fraternité et contre les extrémismes» a été faite, une centaine de bougies ont été allumées.

On notait la présence du maire de Manosque Bernard Jeanmet-Péralta et de la conseillère municipale Agnès Lhuguet.

La cérémonie s'est conclue par le

chant de l'hymne européen, avant que tout le monde se regroupe dans la cour de la mosquée pour un goûter gourmand et convivial. Beaucoup de personnes croisées lors de ce rassemblement ont émis le souhait de réitérer le plus souvent possible ces moments d'échange.

Christian KALINOWSKI

Plus de photos sur
www.hauteprovenceinfo.com

Dernière soirée à thème de l'année
à L'Endroit avec Walther de Café Bertrand